

# 桜井だより (11月号)

令和7年11月19日 今治市立桜井中学校

朝夕の肌寒さに、秋の深まりを感じる毎日です。11月は文化発表会、県新人体育大会など大きな行事が続きました。生徒たちは各クラス、部活動で団結して準備や練習を積み重ねました。そして、どの行事も充実した活動ができました。

## 文化発表会

11月1日に文化発表会を開催しました。「Everyone smiles～一生に一度の青春を～」のスローガンの下、郷土伝統芸能である獅子舞、合唱コンクール、吹奏楽部の演奏や生徒会の発表などが行われました。

文化発表会のオープニングを飾った3年生有志の獅子舞は、華麗で躍動感あるすばらしい演技でした。毎日熱心にご指導していただいた桜井浜獅子保存会の皆様、本当にありがとうございました。合唱コンクールは、どのクラスも練習の成果を發揮し、体育館に響き渡るすばらしい合唱でした。



## 山林火災復興支援事業

11月4日に日本財団HERO's主催の山林火災復興支援事業が行われました。フットバック現世界王者やパラリンピックパリ大会に出場した水泳日本代表選手など、現在も活躍されているアスリート5名が来校され、生徒とスポーツを通して楽しい時間を過ごしました。自然災害が起きた時、私たちはみんなで助け合って命を守る大切さを学びました。



## 県新人体育大会

10月25日と11月8・9日に愛媛県中学校新人体育大会が行われました。本校から陸上競技部、男女卓球部、野球部が出場しました。陸上競技男子三段跳で3位入賞を果たしました。今持てる力を精一杯出し切りました。

